

DANS SES MOMENTS LUCIDES



Le médecin.—Comment est le malade, ce matin ?
 La garde-malade.—Assez bien. Il ne divague pas comme hier.
 Le médecin.—De quoi semble-t-il parler surtout ?
 La garde-malade.—Surtout de vous. Il disait il n'y a pas cinq minutes : " Cette vieille blague de docteur imbécile retarde bien ce matin ! "

LA RÉCOLTE DU "SAMEDI"

A travers les journaux Parisiens

Chez le médecin :
 —Docteur, j'ai un rhume de cerveau atroce. Que faut-il que je prenne ?
 Le docteur, après un instant de réflexion :
 —Un mouchoir, d'abord !

A la police correctionnelle :
 On amène un affreux chenapan convaincu de nombreux vols.
 Le président.—Accusé, votre nom ?
 Le prévenu.—Je demande à garder l'incognito.

On s'entretient de X... qui n'a jamais passé pour un brillant causeur.
 Quelqu'un demande :
 —Avez-vous remarqué comme il parle du nez ?
 —Parbleu ! riposte un camarade, il faut bien qu'il parle de quelque chose...

Ci-Git X...

La seule place qu'il n'ait pas sollicitée

Une jeune anglaise dîne en compagnie de son professeur de français. Après avoir bu un verre de champagne :
 —Aoh ! dit-elle, c'est un nectar !
 —Quand il s'agit de liquide, reprend le professeur, on dit un hectolitre !

Deux docteurs se retrouvent après s'être perdus de vue depuis l'internat.
 Se rappelant bien des souvenirs de jeunesse.
 —Et Prosper, qu'est-il devenu ?
 —Prosper ! oh ! il y a longtemps que je l'ai désigné.

Actualité ? On demandait hier au docteur X... quelle différence il y a entre la grippe et l'influenza.

—C'est bien simple, répondit-il ; quand on guérit, c'est la grippe ; quand on en meurt, c'est l'influenza.

—Vous êtes accusé de vagabondage.

—J'ai un métier...

—Lequel ?

—Serrurier... C'est moi qui ai fabriqué la clef des champs !

Le docteur X... vient de perdre un de ses meilleurs clients et, contre l'usage, il l'a conduit jusqu'à sa dernière demeure.

Tout à coup, il s'approche de la fosse béante et d'une voix émue il murmure :

—Sans rancune, n'est ce pas ?

Un terrible avare, c'est X...

Z... disait l'autre jour en parlant de lui :

—Quand X... sera en enfer, il dira au diable chargé de le rôtir : " Ne mettez pas tant de fagots, mon ami, je brûlerai bien à petit feu. "

M. de Calinaux, président de tribunaux, procède à l'audition d'un témoin.

—En traversant la salle à manger, avez-vous remarqué quelque désordre ?

—Non, Monsieur le président, je n'avais pas de lumière et la pièce est très sombre.

—Témoin, vous voulez en imposer à la Justice. Comment auriez-vous vu qu'il faisait sombre, puisque vous n'aviez pas de lumière ?

Au Tribunal :

—En somme, l'accusé est moins coupable qu'on ne le dit.

Vous l'accusez d'avoir pris une somme de deux cents francs, mais il n'a pas touché au portefeuille, qui contenait dix mille francs.

L'accusé fond en larmes.

Le président touché :

—Vous vous repentez ?

L'accusé :

—Oh ! oui... de n'avoir pas vu le portefeuille.

Un membre de la Société protectrice des animaux parle de l'éducation qu'il a donnée à son chien.

—Elle est telle, dit-il, que lorsqu'il rencontre un levraut dans les champs, il le prend délicatement par la gueule et le rapporte à sa mère.

Au petit théâtre de Noisy-le-Sec, on donnait dernièrement une représentation de *Cartouche*.

L'affiche annonçait :

" Les rôles de voleurs seront remplis par des amateurs du pays. "

Un député, ami du gouvernement, et que l'on questionnait sur la suppression de la censure, a répondu :

—La censure, qu'on la rase ! Je m'en moque, pourvu qu'on maintienne la claque !

Petit passe-temps pour malades :

Mon premier est un département célèbre par ses volailles.

Mon second est un phénomène maritime.

Mon troisième est une chose qui danse trop souvent.

Mon quatrième est une lettre de l'alphabet.

Mon tout : ne cherchez pas... Influenza !

L'ART DE NE PAS DONNER

Un inspecteur visite une pauvre école de campagne et s'adressant à l'un des moutards :

—As-tu une bourse, mon petit ami ?

L'élève.—Non monsieur.

L'inspecteur.—C'est malheureux, car j'y aurais mis trente sous.

La semaine suivante, nouvelle visite de l'inspecteur, mais le petit garçon s'est procuré une bourse. L'inspecteur l'appelle de nouveau.

—As-tu une bourse cette fois-ci, lui dit-il.

L'élève (la lui tendant).—Oui, monsieur j'en ai une.

L'inspecteur.—C'est malheureux, sans cela je t'aurais donné trente sous pour en acheter une.

SOLEIL DU SOIR

(SONNET)

(Pour le SAMEDI)

Quand les pommiers seront en fleur,
 Dans les vergers de la colline,
 Nous irons rêver, Valentine,
 A l'amour, à notre bonheur...

Le soleil, dorant de splendeur
 Les champs, à l'heure qu'il s'incline,
 Mettra sur ta joue mutine,
 Un atôme de sa rougeur...

Il me semblera dans ma joie,
 Prendre un bien long, très long baiser.
 Dans ce beau soleil qui flamboie...

Mais au moment de t'embrasser,
 Voyant le soleil disparaître,
 Notre amour ne fera que naître...

J. B. CHATRIAN.

Bruxelles, Belgique.

UNE BELLE MALADIE A L'HORIZON



Le premier crime de contrebande.